



**Pour un canadien
au grand cœur**

Bienvenue ?

Par où commencer. Plastic plate, ou plastoc plate pour les plus intimes, est un homme incroyablement humain, poli, tolérant, mais aussi défend de convictions fortes. Analysons ces points ensemble, pour vous démontrer que ce canadien n'est pas un canadien ordinaire, et qu'il faut donner pour ce pauvre garçon en manque :

-L'humanité de Plastic Plate :

Chose perdue de nos jours, où nous sommes dans une société individualiste, base sur le succès de soi, au détriment des autres, un homme, canadien, et surtout Québécois, persiste dans son combat humanitaire et

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/Y8p6Vy7z>



Cette cagnotte vous est proposée par :

Antoine De Belleville

Scannez-moi !

A hand-drawn black arrow that starts from the text 'Scannez-moi !' and points towards the QR code.